

Betreff:

Verhinderung Geschwindigkeitsüberschreitungen Freudenbergstraße / Schönaustraße [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, durch geeignete bauliche Maßnahmen (Vorschläge: in Höhe Freudenbergstraße / Ecke Hermann-Löns-Straße und Schönaustraße / Ecke Wilhelm-Busch-Straße zu verhindern, dass nach Aussagen von Anwohnern immer mehr Geschwindigkeitsübertretungen registriert werden. Gerade älteren Menschen und Menschen mit Behinderung fällt es zunehmend schwer in den genannten Kreuzungsbereichen die Freudenbergstraße bzw. die Schönaustraße zu überqueren. Alternative könnten z. B. auch stationäre Geschwindigkeits-Überwachungsgeräte sein.

Begründung:

In den Straßenabschnitten zwischen Freudenbergstraße / Ecke Klabundstraße und Freudenbergstraße / Ecke Stielstraße sowie Schönaustraße / Ecke Hermann-Löns-Straße und Schönaustraße / Ecke Stielstraße gibt es bislang keine Maßnahmen die geeignet wären überhöhte Geschwindigkeiten zu unterbinden zumindest zu minimieren. Die sporadisch eingesetzten Radarüberwachungen zeigen auf Dauer nicht den gewünschten Erfolg. In den im Antragstext genannten Kreuzungsbereichen konnten bereits mehrfach kritische Situationen zwischen Fahrzeugführern und Fußgängern beobachtet werden. Daher die Bitte um Prüfung welche Maßnahmen geeignet und umgesetzt werden können um die größtmögliche Einhaltung der vorgegeben innerörtlichen Geschwindigkeitsbegrenzung zu gewährleisten.

Wiesbaden, 03.12.2015